

ZONE

Damai Natal Bersama Masyarakat Pedalaman Papua, Ini yang Dilakukan Prajurit Pandawa Kostrad

Agung widodo - NDUGA.ZONE.CO.ID

Dec 22, 2023 - 18:19



NDUGA- Tak ada hentinya, Pasukan Pandawa Kostrad pimpinan Bang Alex bahagiakan masyarakat Papua, kali ini Pos Pelabuhan Amor bagikan paket sembako dalam rangka menyambut hari Natal.

Kegiatan berbagi ratusan paket senyum kepada masyarakat ini dipimpin langsung oleh Komandan Pos (Danpos) Letda Inf Ari Wobowo yang bertempat di depan Pos Pelabuhan Amor. Kegiatan ini merupakan bentuk kepedulian antar sesama serta toleransi antar umat beragama dalam menyambut hari Natal 25

Desember mendatang.



Paket senyum yang berisi beras dan mie instan tersebut dibagikan kepada masyarakat yang sedang bekerja di Pelabuhan Amor, Batas Batu, Kabupaten [Nduga](#), Provinsi Papua Pegunungan, Jum'at (22/12/2023).

Dansatgas Mobile Yonif 411/Pandawa Kostrad Letkol Inf Subandi menerangkan, berbagi sembako ini dalam rangka menyambut Natal sehingga pada saat perayaan Natal nanti, semua warga merasakan kebahagiaan.

Lanjutnya, di bulan Desember ini Pasukan Pandawa Kostrad sudah menyiapkan ribuan paket sembako dan sebagian besar sudah dibagikan kepada masyarakat Kabupaten Nduga, ini sebagai wujud nyata kepedulian Satgas dalam rangka menghadirkan Damai Natal di tahun 2023 ini.

"Dalam menyambut Natal kali ini, pos-pos jajaran Pandawa terutama yang ada masyarakatnya sudah menyiapkan ratusan paket sembako dan sudah dibagikan sejak awal Desember lalu, semoga apa yg kami berikan ini bisa membantu masyarakat dalam memenuhi kebutuhan saat perayaan Natal nantinya," terang Bang Alex.

Kehadiran para Ksatria Pandawa disambut dengan penuh kehangatan oleh masyarakat yang sedang bekerja di Pelabuhan Amor. Suasana penuh kebahagiaan dan kekeluargaan terlihat jelas menunjukkan kedekatan hubungan yang terjalin antara Pasukan Pandawa dengan masyarakat Pelabuhan Amor.

Tak butuh waktu lama, ratusan paket sembako yang dibagikan Pasukan Pandawa dari Pos Amor tersebut habis tak tersisa berpindah tangan kepada warga, masyarakat pun senang mendapatkan paket senyum dari Pasukan

Pandawa.

Salah satu warga Feliman Aisop menyampaikan, rasa syukur dan terima kasihnya kepada Satgas Yonif 411/Pandawa Kostrad yang selalu berbagi dan membantu masyarakat.

"Kami mewakili masyarakat, mengucapkan terima kasih kepada bapak-bapak TNI yang sudah mau peduli terhadap kami disini, saya mengucapkan selamat Natal semoga berkah Natal ini menghampiri kita semua," ucap Feliman.

Editor : JIS Agung

Sumber : Penkostrad